

18.07.2011
106d

PRESSEMITTEILUNGEN
DER DEUTSCHEN
BISCHOFSKONFERENZ



Katholischer Medienpreis 2011
Juryentscheidung über die Auszeichnung Prädikat WERTvoll
in der Kategorie „Printmedien“

**Christoph Strack: Kulturberichterstattung, erschienen in der
Katholischen Nachrichten-Agentur, Juli - Dezember 2010**

Zum Autor:

Christoph Strack, Jahrgang 1961, geboren in Düsseldorf. Studium der Katholischen Theologie in Bonn und (als Stipendiat des Deutschen Akademischen Austauschdienstes) in Jerusalem, Abschluss mit Diplom. 1988-1990 Volontariat bei der Katholischen Nachrichten-Agentur (KNA), 1990 Redakteur der KNA Bonn, 1993 Korrespondent und 1998 Chefkorrespondent der KNA. 2000 Wechsel ins Berliner KNA-Büro und Leitung der Hauptstadtdredaktion. Seit März 2011 Redakteur bei Deutsche Welle Fernsehen, Verantwortung für Themen der katholischen Kirche.

Jurybegründung:

Christoph Strack, bis vor kurzem Chefkorrespondent der KNA, hat ein ganzes Paket an Texten aus dem letzten Jahr unter der Überschrift „Kulturberichterstattung“ verfasst. Die Spannweite reicht von Porträts des Malers Neo Rauch, des Schriftstellers Tankred Dorst und des Komponisten Arvo Pärt bis zu Interviews mit dem Würzburger Bischof Friedhelm Hofmann und dem Politiker Gregor Gysi.

Sämtlich in der präzisen Sprache einer Nachrichtenagentur verfasst, zeigen die Texte in beeindruckender Breite, dass das persönliche Interesse eines Redakteurs neben aller Alltagsarbeit selbst das Angebot einer Agentur nachhaltig färben und bereichern kann.

Kaiserstraße 161
53113 Bonn

Postanschrift
Postfach 29 62
53019 Bonn

Ruf: 0228-103-0
Direkt: 0228-103 -214
Fax: 0228-103 -254
E-Mail: pressestelle@dbk.de
Home: <http://www.dbk.de>

Herausgeber
P. Dr. Hans Langendörfer SJ
Sekretär der Deutschen
Bischöflichen Konferenz